## 東大町子ども会

## 昭和四十九年度 五年女児

す。 て、こちらの方はひっそりしているくらいです。 いるのですが、 る人は ますが、 ども会が 話し合いの時などはあまり活発だとは言えません。 わたしたち東大町子ども会は、 となりのステージ側では 限られてい 人数の割に発言する人があまりいません。発言す あると、 かえってむこうの方の て、 わたしたちは体 大部分が高学年の男子の 緑 町の子ども会が開 緑町などにくらべて、 育館 声が大きく の玄関側に集まり 人たちで かれ ひび 町子 7

かも聞きもしないでかが発言すると、低学年や中学年の人たちは、どんな意見何しろ人数が多いので声がすみまでとどきません。だれ可会の松井君が大きな声でがんばって話すのですが、

## 「賛成」とか

学級会や各委員会にくらべると、町子ども会はみんな「そうでーす。」などと言っては先生に注意されます。

子など、町子ども会で話し合うことはいろいろあると思かし、公園での遊び方や、危険な場所の点検、登校時の様れている場合が多いということは言えると思います。し自の内容がすでに学級会や代表委員会などで話し合わ重要に考えていないのではないでしょうか。たしかに、話

こともあると思います。に東大町などはそうなのですが、人数が多すぎるという町子ども会が活発に行われない原因の一つとして、特

( )

・ます。

と考えています。をさらに二つに分けるとか、人数を少なくしてはどうかそれでわたしは、話し合いは三年以上にするとか、東大町

クの点では決して他の町に負けてはいません。ドされているかもしれませんが、スポーツやチームワー東大町子ども会は、話し合いでは他の子ども会にリー

は、 なったことはありませんが、二年続けて第二位です。 Z おとうさん、おかあさんたちとわたしたちのチー 0 **つ** 0 例 が 自治 . 会対 抗 大運動 会です。 まだ これ 位 ムワ

東 チームが初優勝できたのだと思います。 ちの応援が 大町 Ŋ が の応 いいからだと思います。 渡は あっ たから、東大町のおとうさん、おかあさん 人数も多いし一番熱心でした。 バレーボール大会の時 わたした ŧ

にしていきたいと思います。 たちの町東大町を、わたしたちの手で明るく住みよい町たいと思います。そうして、町子ども会を通して、わたしけでなく、話し合いや日常生活の時にも発揮させていきとなると大変よくまとまります。これをスポーツの時だこのように東大町の人たらは、おとなも子どももいざ